

Introduction

Vous introduisez en termes généraux – La délinquance juvénile est certainement un des problèmes sérieux auxquels ont à faire face nos sociétés modernes. Il y a raisons expliquant ce phénomène.

Vous essayez de définir - d'emblée, définissons le terme « délinquance juvénile ». Ce sont des actions illégales accomplies par de jeunes mineurs. Ce problème de société peut être expliqué de différentes manières.

Le développement

- 1^e para : au niveau social
- 2^e para : au niveau familial
- 3^e para : au niveau international

Conclusion

- a) Pour conclure, même si la délinquance juvénile ne pourra être éliminée complètement, si les parents et les autorités concernées prennent leurs responsabilités, un pas sera fait dans la bonne direction.
- b) En guise de conclusion, nous avons pu voir que la délinquance juvénile est causée par plusieurs facteurs : parents qui démissionnent, la période délicate et difficile qu'est l'adolescence, le système éducatif trop académique.